

CONCLUSIONES:

- La población de Nacozari de García se ha ido desarrollando en estos últimos años de una manera favorable ya que ha tenido un aumento demográfico en su mayor parte de emigrantes.
- Se encuentra en un lugar montañoso a una altura de 1,082 metros sobre el nivel del mar, por lo que se comprende que su clima sea estremoso.
- La economía de esta población depende principalmente de sus recursos naturales (cobre, uranio, etc..)
- Las vías de comunicación se pueden considerar que van en gran desarrollo comparados con las de otros poblados.
- Dentro de la organización-gobierno cuenta con un equipo de trabajo al cual libremente elige el pueblo.
- Existe un 20% aproximadamente de personas que no saben leer y escribir, sus niveles son preparatorianos y técnicos.
- Se considera la falta de recursos recreativos para las familias.

- El tipo de alimentación es medio, ya que con frecuencia se escasean los alimentos más importantes (leche, verduras, carne etc.).
- Existe una gran parte de la población flotante, debido a la fuente de trabajo que existe (mina) en la población.
- Los problemas sociales en Nacozari se deben al crecimiento desordenado de problemas entre sus pobladores tales -- como alcoholismo, drogadicción, etc..
- El municipio de Nacozari cuenta con servicios de salud -- eficientes para la atención médica de la población.
- Dentro del instituto mexicano del seguro social, existen los servicios de mayor importancia y los más necesarios, en caso de presentarse una urgencia y dentro de la clínica no se pudiera resolver el caso que se presentó ya que en ese momento por algún motivo no haya lo necesario se -- traslada inmediatamente a la clínica de apoyo en Hermosillo, Sonora.

Trabajo social:

- Trabajo social enfoca su interes en la investigación de - factores económicos, sociales y psicológicos que influyen en el proceso de la salud para al conocerlos promover la

participación organizada del individuo dentro de su grupo social, para modificar sus niveles de salud, ya que la intención es auxiliar a los individuos, familias y comunidades a lograr una más clara comprensión de los problemas que deterioran la salud.